
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion bringt ihre Zustimmung zur Beschlussvorlage zum Ausdruck. Sie bittet darum, 

darauf zu achten, dass man die Fenster der Klassenräume im Neubau öffnen könne, um eine gute 

Sauerstoffzufuhr zu gewährleisten. 

 

Die FW-Fraktion stimmt der Beschlussvorlage ebenfalls zu. Sie bittet darum, für die Farbgebung des 

Gebäudes fröhliche Farben zu verwenden und nicht wie in der beigefügten Präsentation in 

graubraun. Es sollte auch der Bau einer neuen Sporthalle mit geplant werden. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen schließt sich bezüglich der Farbgebung des Gebäudes den 

Ausführungen der FW-Fraktion an. 

 

Die SPD-Fraktion appelliert an die Verwaltung, möglichst zügig mit dem Bau zu beginnen.  


